

## BIENVENIDOS AL SEMESTRE 2014-2

El Boletín Letras al Día está de vuelta y con esta edición aprovechamos para darles la bienvenida al ciclo 2014-2. Esperamos que las vacaciones hayan servido para recargar fuerzas y que este nuevo ciclo sea provechoso académicamente. Recuerden que para lograr el mejor rendimiento académico es indispensable que mantengan buenos hábitos de estudio y que no descuiden importantes aspectos como la puntualidad, la responsabilidad y la organización, elementos indispensables para hacer de este un excelente semestre.

Como en ciclos anteriores el Boletín Letras al Día los mantendrá informados sobre las actividades académicas y culturales que se desarrollarán en nuestra unidad, así como de los aspectos académicos que son de su interés.

[Ver más >](#)



## Boletín Letras al Día - Año 4, número 18

### HOMENAJE

#### Henry Pease García [1944-2014]

Henry Pease García [1944-2014] nos deja un gran legado a través de su labor docente, de investigación y análisis de la política y la realidad nacional. Muchas generaciones de estudiantes de Estudios Generales Letras, que fueron sus alumnos en el curso de Realidad Social Peruana, tuvieron la oportunidad de conocer su pasión por el Perú y su anhelo por la construcción de un país más justo y democrático, objetivo que lo llevó a traspasar las aulas para llevar su compromiso con el país a la vida

política.

Sociólogo y Doctor en Ciencia Política, fue docente de la PUCP ininterrumpidamente desde 1971 y profesor principal en el Departamento Académico de Ciencias Sociales desde 1987, y en los últimos años tuvo a su cargo la dirección de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas de nuestra universidad.

El mejor homenaje que podemos realizar es no olvidar su contribución al país, presente en cada una de sus charlas, entrevistas y publicaciones. En el 2011, Henry Pease tuvo a su cargo la Lección Inaugural del año académico de EEGLL, con la disertación titulada “Universidad y política en la sociedad actual” <http://facultad.pucp.edu.pe/generales-letras/lecciones-inaugurales/5/>. Asimismo, generosamente participó en el Aula Abierta con una reflexión sobre “La tolerancia en la democracia” que nos invita a preguntarnos sobre nuestro rol como ciudadanos y agentes activos en la consolidación de nuestro sistema democrático.

<https://www.youtube.com/watch?v=yL4He4mvK3w>

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### Nueva temporada | AULA ABIERTA. Dona tu conocimiento

Se inicia una nueva temporada de AULA ABIERTA. Dona tu conocimiento, con diez nuevos contenidos y diez docentes de nuestra universidad, quienes comparten la vocación por la enseñanza y el compromiso con la difusión del conocimiento y de la cultura.

AULA ABIERTA persigue el mismo objetivo de sus versiones anteriores, llevar la Universidad fuera de la Universidad; llevar las aulas fuera de los muros del claustro universitario; llevar el conocimiento más lejos y ponerlo al alcance de toda persona interesada.

A partir del miércoles 20 de agosto, y cada quince días podrán ver las conferencias de esta nueva temporada.

[Ver más >](#)



#### CONVOCATORIA

### OPROSAC convoca a nuevos miembros

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales – Oprosa invita a los estudiantes de EEGLL que estén interesados en formar parte de su equipo de voluntarios a participar de la convocatoria de nuevos miembros del lunes 18 al viernes 22 de agosto.

Se brindarán charlas informativas los días:

- Jueves 21 de agosto

Hora: 12:30 p.m.

Lugar: L-316

- Viernes 22 de agosto

Hora: 12:30 p.m.

Lugar: L-322

También, se pueden acercar al stand informativo en la rotonda de Letras un en el que se brindará mayor información.

¿Cómo postular? Primero, se debe descargar tu ficha de inscripción del Blog de Oprosoc o acercarte a la oficina (frente a L-316) y pedir una. Luego de llenar la ficha se debe separar tu fecha de entrevista.

¿Cuáles son los requisitos que debo cumplir?

- Estar matriculado en EEGLL
- Tener tiempo disponible (jueves culturales y en la semana)

En Oprosoc puedes:

- Diseñar tus iniciativas y realizarlas
- Desarrollar tu creatividad
- Reforzar tu capacidad de organización y responsabilidad
- Trabajar en equipo y compartir intereses
- Formar tu red de contactos
- Tener un acercamiento al ambiente laboral
- Potenciar tu liderazgo

Para mayor información, escribe a [oprosac.eeggll@pucp.pe](mailto:oprosac.eeggll@pucp.pe) o visita

Facebook: Oprosoc Letras Pucp / Twitter: @Oprosoc

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### Conferencias | Ciclo Multidisciplinario de Conferencias. Reconociéndonos en la Diversidad

En los últimos años, se ha tocado el tema de la inclusión social en el Perú, siendo así uno de los objetivos de los últimos gobiernos y el emblema de la actual presidencia. Desde muchos ángulos se ha abordado el fenómeno, como la salud, seguridad, derechos humanos, trabajo, sin embargo, esto no implica que necesariamente se haya logrado un impacto y cambio social.

Es así que esto se evidencia en las continuas dificultades en el acceso a servicios e igualdad de oportunidades, lo cual nos demuestra que aún existe una situación de inequidad entre diversos grupos y culturas. Por esta razón, en este V ciclo de Conferencias de la Asociación Encuentro Psicológico se ha planteado dar un recorrido por el gran desafío de la

inclusión social en el Perú desde la perspectiva de la diversidad, dando a mostrar distintas aproximaciones conceptuales sobre el tema, así como intervenciones concretas de organizaciones tanto privadas, públicas, sin fines de lucro, iniciativas estudiantiles, entre otros.

Ejes temáticos

Diversidad cultural

Diversidad sexual y de género

Diversidad en torno a las personas con habilidades diferentes

El Ciclo Multidisciplinario de Conferencias es organizado por la Asociación Encuentro Psicológico, AfroPUCP, Red Internacional de Estudios Interculturales (RIDEI), ONG RUNA

Grupo Te Quiero Diversx, INCLUVIDA y Colectivo Descocidos

La cita es el miércoles 20, jueves 21 y viernes 22 de agosto en el Auditorio de Estudios Generales Letras de 6:00 a 8:00 pm.

[Ver más >](#)



**ESTA SEMANA EN EEGLL**

## Seminario | Educación para la salud: una estrategia de trabajo con jóvenes

El seminario presenta la propuesta de educación para la salud, orientada a jóvenes. Se tienen en cuenta los diferentes enfoques y modelos de educación, salud y educación para la salud que se han ido planteando en los últimos decenios y opta por integrar algunos de ellos: enfoque biopsicosocial y de desarrollo personal y social.

El seminario, organizado por Departamento de Psicología y coorganizado por Estudios Generales Letras, tiene como objetivo promover entre los participantes un diálogo sobre la pertinencia de incorporar la metodología de trabajo basada en la educación para la salud, así como presentar las principales evidencias de su efectividad en el trabajo con estudiantes escolares y universitarios.

En esta oportunidad se contará con la participación de Stephan Van den Broucke, quien obtuvo su PhD en la Universidad Católica de Lovaina (KULeuven, Bélgica). Él ha trabajado en promoción y prevención e la salud. Actualmente dedicado al campo de la psicología de la salud y educación para la salud en diabetes. Ha sido consultor de diferentes países europeos en el diseño de políticas públicas y consultor de la OMS. La producción científica del Dr. Van den Broucke se traduce en más de un centenar de artículos publicados. Él ha publicado extensamente en revistas de psicología de amplio reconocimiento y calidad (entre ellas las prestigiosas Health Education Research and European Journal of Public Health). Actualmente, forma parte del cuerpo editorial de diversas revistas especializadas.

La cita es el jueves 21 de agosto en el Auditorio de Estudios Generales Letras de 8:00 a 1:00 pm. La capacidad es limitada, es necesario confirmar la inscripción al correo [dptopsicologia@pucp.pe](mailto:dptopsicologia@pucp.pe)

[Ver más >](#)



---

*Síguenos en:*



CONTÁCTANOS: [eeeggll@pucp.pe](mailto:eeeggll@pucp.pe)